

Presseaussendung Hermann Nageler (hn):

Kindergarten Schwoich auf Zeitreise durch 50 Jahre

Mit einem großen Fest wurde am 27. Juni das 50 Jahr-Jubiläum des Schwoicher Kindergartens gefeiert. Im Mittelpunkt standen natürlich die kleinen Mädchen und Buben, die mit ihren flotten Aufführungen das Publikum im Mehrzwecksaal begeisterten.

Bgm. Peter Payr und Leiterin Martina Strasser nahmen das Publikum mit auf eine Zeitreise durch das halbe Jahrhundert Kinderbetreuung in Schwoich. Der erste Kindergarten fand in der Volksschule seine Heimstatt und wurde am 15. Oktober 1974 eröffnet. Helga Payr war die erste Leiterin, sie wurde 2012 von Martina Strasser abgelöst. Bemerkenswert: In all den Jahren gab es im Schwoicher Kindergarten nur zwei Leiterinnen!

In den letzten 50 Jahren wurde der Kindergarten mehrfach erweitert und ausgebaut, aus der einen Gruppe am Anfang sind mittlerweile fünf geworden. 2019/2020 hat die Gemeinde Schwoich schließlich einen neuen Kindergarten gebaut. Damals noch unter der Federführung von Bgm. Josef Dillersberger, der im Rahmen des Festaktes ebenfalls auf die Entwicklungen in seiner Amtszeit zurückblickte. Beim Bau betrat man absolutes Neuland, denn es entstand als erstes öffentliches Gebäude in ganz Tirol mit Hilfe modernster digitaler Technik. Der Kindergarten wurde gewissermaßen zweimal gebaut – einmal als digitales Modell und einmal in der realen Form. Am Ende ist ein echtes Vorzeigeprojekt entstanden, dieses wurde sogar von der Universität Innsbruck im Rahmen von Studien begleitet und dient als Praxisbeispiel für die Studierenden.

Die Feier des Jubiläums am 27. Juni wurde schließlich zu einem wahren Volksfest – mit einem unterhaltsamen Festakt, tollen Auftritten der Kinder, einem Tag der offenen Tür und einem flotten Ausklang mit der Schwoicher „Gewitterwarnung“.



BU:

Das spricht für Kontinuität: In den 50 Jahren des Bestehens gab es nur zwei Leiterinnen des Kindergartens. Bgm. Peter Payr bedankte sich bei Helga Payr (links) und Martina Strasser.



Mit flotten Tänzen begeisterten die Buben und Mädchen des Kindergartens das Publikum im Mehrzwecksaal.

Fotos: Nageler